

Diamantene Hochzeit Eheleute Haas aus Kirtorf

Kirtorf (gk)

Wir haben im Magistrat immer sehr gut zusammen gearbeitet. Sozialpolitisch waren wir sowieso auf einer Ebene! Dies sagte Werner-Otto Haas nachdem Bürgermeister Ulrich Künz mit den besten Wünschen der Stadt Kirtorf und des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier Werner-Otto Haas (83) und Martha Haas geb. Vogt (84) zur Diamantenen Hochzeit gratuliert hatte. Werner-Otto Haas gehört seit über 45 Jahren der SPD an, war Vorsitzender des SPD-Ortsbezirkes und des SPD Ortsvereins von Kirtorf. Als „kommunalpolitisches Urgestein und roter Stadtrat“ bezeichnete ihn Bürgermeister Künz. Fast 30 Jahre war Werner-Otto Haas kommunalpolitisch aktiv, davon 25 Jahre als Mitglied des Magistrates. 32 Jahre bekleidete er das Amt des Schiedsmannes.

Werner-Otto Haas und Martha Haas stammen aus Gießen und kamen 1961 beruflich nach Kirtorf. Werner-Otto Haas wurde Lehrer an der Grundschule. War dort und zusätzlich an der Max-Eyth-Schule in Alsfeld, 16 Jahre tätig; danach wurde er stellv. Schulleiter an der Grundschule Antrifftal. Im Jahre 1991 mit 61 Jahren ging Werner-Otto Haas in den Ruhestand. – Ehefrau Martha arbeitete vor 1961 in der elterlichen Gärtnerei in Gießen. – Aus der Ehe ging eine Tochter hervor; zwei Enkel und zwei Urenkelgehören zu den weiteren Nachkommen, die auch an dem Fest der Diamantenen Hochzeit mitfeiern konnten.



Neben seiner politischen Tätigkeit war Werner-Otto Haas auch in zahlreichen Vereinen seiner zur Heimat gewordenen Stadt Kirtorf tätig. 20 Jahre war er im Vorstand des Schützenvereins, davon 6 Jahre als Vorsitzender; 10 Jahre übte er die

Funktion des Vorsitzenden in der TSG Kirtorf aus und ist langjähriges Vorstandsmitglied des Fördervereins Sozialstation. Auf Werner-Otto Haas, so Bürgermeister Ulrich Künz, war immer Verlass. Bei seiner Tätigkeit als Mitglied des Magistrats habe sich Werner-Otto Haas immer an der Sache orientiert, stellte Künz lobend fest. Künz überreichte Glückwunsch-Urkunden und wünschte dem Diamantenen Paar weiterhin einen geruhsamen und gesunden Lebensabend.